

William Corrales, presidente de FECOVOL y el fracaso de los varones Sub 21

“Mujeres son más disciplinadas”

◆ **KAROL ESPINOZA ULLOA**

kespinoza@lateja.co.cr

El segundo lugar del equipo de voleibol masculino tico, en el torneo centroamericano Sub 21 y que culminó el sábado con un aplastante triunfo chapín, además del sin-sabor, deja serias dudas

“En organización salimos satisfechos, porque no ganamos económicamente pero tampoco perdimos, todo costó cerca de ¢10 millones”, dijo William Corrales, presidente de la FECOVOL.

“Deportivamente aspirábamos al cetro, pero las lesiones y el bajo rendimiento en la preparación afectaron”, explicó el jerarca.

Pero, ¿Por qué las mujeres sí sacan pecho en la región?

“En el plano del dinero estamos igual, vivimos de lo que nos da el ICODER y la empresa privada.

“Las mujeres tienen un biotipo mucho mejor al de los hombres y traemos una constelación de estrellas desde hace rato.

Unido a eso ellas son más concentradas y disciplinadas, mientras que con los hombres cuesta que asistan a los entrenamientos o concentraciones, en eso son más flacos pero hay nivel”, añadió el directivo.

Corrales agrega que están en la labor de corregir el rumbo para ir tras los éxitos.

“La idea es darle continuidad a los dos equipos, que permanezcan, porque solo así el proceso puede ser positivo”, concluyó.



ARCHIVO

Corrales dijo que cuesta que los hombres asistan a los entrenamientos.